



# SNUipp

# 76



## Ecole en danger !

ROUEN CDIS



Déposé le 3/12/2008

## Edito

La forte mobilisation du 20 novembre où près de 70% des enseignants ont fait grève, révèle l'état d'esprit de la profession. Le Ministre a répondu par le mépris et la provocation aux demandes légitimes des enseignants. Il tente même de jeter le discrédit sur les organisations syndicales et tous ceux qui se mobilisent pour une école ambitieuse en multipliant contre-vérités et mensonges qui n'ont pour seul but que de tromper l'opinion publique.

**Nous devons poursuivre cette mobilisation, continuer d'agir dans les prochains jours et les prochaines semaines pour contraindre le ministre à abandonner son mépris pour le métier d'enseignant, à entendre les revendications des personnels et des parents et abandonner les réformes régressives.**

Le ministre se trompe s'il croit que le mouvement n'est que celui de « syndicalistes ». **C'est au contraire l'expression d'une colère profonde de l'ensemble de la profession** car dans tous les domaines ses décisions heurtent les convictions des enseignants et des partenaires de l'école. Les enseignants adhèrent à plusieurs formes de mobilisation. Plusieurs pétitions sont signées massivement : RASED, maternelle, associations complémentaires, ...

Le SNUipp appelle toutes les écoles à **suspendre le fonctionnement de l'aide personnalisée** du 8 au 12 décembre et à mettre en débat dans les conseils de maîtres la suspension de cette aide sur une durée plus longue, s'adresser aux parents, à l'opinion. Il appelle également avec **24 autres organisations (syndicats et associations)** à **réussir la manifestation du 10 décembre** et à se rassembler dans les assemblées générales de secteurs qui continuent de se réunir régulièrement.

## Manifestation mercredi 10 décembre

à Rouen à 14h30

devant le rectorat

À l'appel des 24 organisations « un pays, une école, un avenir »

## 60 heures : on suspend ! du 8 au 12 décembre

dossier spécial sur le site <http://76.snuipp.fr>

**RESF Rassemblement mercredi 10 décembre  
de 13h à 14 h 30 Palais de Justice à Rouen**

SNUipp-FSU 76 4 rue Louis Poterat 76100 ROUEN Tél : 02/35/63/85/08  
Fax : 02/35/63/85/16 E-mail : [snu76@snuipp.fr](mailto:snu76@snuipp.fr) Site : <http://76.snuipp.fr>





## Et maintenant ?

Le SNUipp et la FSU étaient porteurs d'un appel rapide à la grève dans un cadre unitaire, lors des rencontres avec les autres fédérations à l'issue de la journée du 20 novembre.

La réunion des 24 organisations a débouché sur l'appel de la manifestation du 10 décembre qu'il est important de réussir puisque elle se place dans un cadre unitaire très large.

La dernière rencontre des fédérations de l'Éducation Nationale le 1er décembre a débouché sur un appel à maintenir la pression, en assurant la réussite du 10 décembre et d'autres actions qui permettent de débattre, de s'adresser à l'opinion et de maintenir la mobilisation.

Après les rencontres annoncées, elles feront le point des réponses ministérielles la semaine prochaine et envisageront la grève en janvier. D'ores et déjà, la mobilisation continue dans les départements sous forme de manifestations, interpellations des élus, distribution de tracts à la population et rencontres dans les secteurs les plus mobilisés Vallée de l'Austreberthe, du Cailly-Canteleu, de St Etienne...(voir RV sur site du SNUipp 76)

## Sommaire

p 1 Edito

p 2 Et maintenant ?

60 heures en suspens

5, 6 et 7 décembre

Quai Jean Moulin

Rouen



SNUipp 76

Bulletin du SNUipp  
de Seine Maritime

I.S.S.N 1259-9646 / C.P.P.A.P  
0710 S 07451

Directeur de la Publication :  
Marceau PRIVAT

SNUipp 76 : 4 rue Louis Poterat 76100  
ROUEN

Mensuel imprimé par nos soins  
Dépôt légal à parution

# Du 8 au 12 décembre : suspension des 60 heures !

Alors que le ministre prétend faire de la difficulté scolaire sa priorité, la confusion qu'il entretient entre la mise en place des deux heures d'«aide personnalisée» et le travail spécifique effectué dans le cadre des RASED montre sa volonté d'en finir, à terme, avec l'existence des réseaux d'aide spécialisée.

Le SNUipp-FSU appelle toutes les écoles de Seine-Maritime à suspendre le fonctionnement de l'aide personnalisée du 8 au 12 décembre. Il demande aux enseignants d'utiliser durant cette semaine les heures d'aide personnalisée pour faire le bilan de la première période de fonctionnement de cette aide, avec les familles et les autres partenaires de l'école.

Nous demandons à toutes les écoles de mettre au centre des discussions la question de l'aide aux élèves en difficulté et à mettre en débat dans les conseils des maîtres la question de la suspension du soutien sur une durée plus longue. Il faut, avec toute la communauté éducative, dénoncer publiquement la confusion soigneusement entretenue par le ministre entre les différentes formes d'aides.

Il s'agit de créer les conditions indispensables au dialogue dans l'école et de favoriser les rencontres enseignants, parents, partenaires pour réfléchir ensemble à la meilleure façon d'utiliser au mieux ces 2 heures hebdomadaires au service de TOUS les élèves.

*Dossier spécial sur <http://76.snuipp.fr>*



## Informers les parents

### Kit d'informations aux parents.

Après le succès de la grève du 20 novembre nous devons continuer à

Après la réussite du 20, nous devons continuer à convaincre l'opinion publique en général, les parents d'élèves en particulier du bien fondé de nos revendications. C'est en créant aussi un grand mouvement d'opinion que nous contraindrons le gouvernement à mettre en œuvre une autre politique pour l'École.

Vous trouverez un dossier spécial sur notre site internet contenant un ensemble de documents utiles pour ces actions. Ce dossier, qui s'enrichira et sera alimenté au fur et à mesure, propose déjà 4 tracts à diffuser et/ou afficher : aide aux élèves en difficulté, suppression du samedi matin, avenir de l'école maternelle, nouveaux programmes). Vous y trouverez également la pétition rased, la carte défense de l'école maternelle transformée en pétition ainsi qu'une affiche.

## Un pays, une école, notre avenir

**Les 24 organisations à l'initiative de la journée d'action du dimanche 19 octobre proposent une journée nationale d'action le mercredi 10 décembre.**

### L'Éducation est notre avenir : le gouvernement ne veut pas l'entendre ?

Le mercredi 10 décembre, dans toutes les villes de France, enseignants, personnels, parents, étudiants, lycéens, militants associatifs, citoyens amis de l'École publique,

Faisons masse pour le crier !

- L'Éducation, ça ne se fait pas dans la division et l'opposition,
- L'Éducation, ça se fait dans le dialogue,
- L'Éducation, ça se fait avec des moyens suffisants,
- L'Éducation, ça se fait aussi avec les associations,
- L'Éducation, c'est construire en sachant où l'on va pour la réussite des jeunes, où l'on va pour notre société,



Ne rajoutons pas à la crise celle de l'Éducation :  
investissons pour elle !

M. Darcos, Mme Péresse, Mme Bachelot, M. Barnier, M. Sarkozy,  
l'Éducation est notre avenir !

**Crions-le ensemble le 10 décembre devant le rectorat à 14h30 !**

Texte signé par les 24 organisations syndicales et associatives